
Frage 1 der BiP an die Lübecker Senatoren:

Warum hat der Bürgermeister der Hansestadt Lübeck am 20.12.07 in aller Eile einen Vertrag

unterschrieben, dessen finanzielle Auswirkungen bis heute nicht feststehen und im Ergebnis

erhebliche Nachteile für die Hansestadt Lübeck nach sich ziehen können, ohne diesen

vorher der Bürgerschaft vorzulegen?

Dazu das Rechnungsprüfungsamt auf den Seiten 11 und 12:

Bitte wenden




